
マイクロソフトでインフラ系技術の啓もう活動をしているエバンジェリスト高添です。
「マイクロソフトらしくない」と言われるのが褒め言葉だったのは昔の話で、
今はマイクロソフトの顔として、面白い製品や技術に加えて、会社が変わったことを
伝えて回る日々です。
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